

La société [FMB TECHNOLOGIES](#) (siège à Bouttencourt), spécialisée dans l'injection plastique, vient d'annoncer avoir réalisé l'acquisition de l'entreprise du Pas-de-Calais GIH, qui évolue dans le même secteur d'activité. La fusion des deux entités permet la création d'une ETI de plus de 30 millions d'euros de chiffre d'affaires, l'opération étant notamment soutenue par l'entrée au capital de FMB Technologies de [BPIFRANCE FINANCEMENT](#) / **T** : 01.41.79.80.00. La nouvelle entité rassemble au total 320 collaborateurs entre plusieurs pays.